

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 2 (1974)
Heft: 2

Artikel: Vaud : le coterd lausannois
Autor: Alb.C.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-236978>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE COTERD LAUSANNOIS



C'est un groupe de patoisants et patoisantes qui se réunit le jeudi après-midi. Ce n'est pas une société constituée : il n'y a ni statuts, ni comité.

On y cause, on y lit, on y discute. Mais pour ne pas oublier le mot d'ordre de notre regretté président vaudois, Adolphe Decollogny : "laisser quelque chose après nous", on y travaille aussi.

On y travaille d'une part à une grammaire, d'autre part à un dictionnaire, qui paraîtront prochainement.

L'auteur de la grammaire sera M. Jules Reymond, à Denges ; celui du dictionnaire, M. Frédéric Duboux, à Pully.

La grammaire du patois de la Forclaz, d'Henri Nicolier concerne plus particulièrement les Alpes vaudoises. Nous n'avons pas encore de grammaire du patois vaudois classique, ainsi que l'on a nommé le parler de Louis Favrat. C.C. Déneréaz, Jules Cordey, etc. C'est cette lacune que viendra combler l'ouvrage de M. Reymond.

Quant au dictionnaire, il viendra à son heure, car celui de MM. Chesseix et Schüle est épuisé.